CORTO

NACIONALES



Apuesta

En caso de que la oposición ponga freno a la reforma electoral que envió al Congreso, el presidente Andrés Manuel López Obrador apostará a la "conciencia del pueblo" para evitar los fraudes electorales. El mandatario insistió en señalar que tanto el INE como el TEPJF "no son imparciales y están sometidos por intereses creados que todavía actúan del antiguo régimen".

Escándalo

Renato Sales, fiscal general de Campeche, solicitó a la Cámara de Diputados retirar el fuero al legislador y presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno. Lo acusa de presunto enriquecimiento ilícito. Por lo pronto, la gobernadora Layda Sansores dio a conocer nuevos audios y expresó: "No hay Alito que dure 100 años".



Zaldívar revira

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCIN), Arturo Zaldívar, presentó ante la Fiscalia General de la República (FGR) una denuncia penal contra la presidenta de la asociación Alto al Secuestro, Isabel Miranda de Wallace. La acusa de fabricar pruebas para desprestigiar al Poder Judicial de la Federación.

LEGISLATIVAS

Nueva era legislativa

El diputado morenista Raúl Eduardo Bonifaz Moedano propuso una nueva Ley Orgánica para el Congreso de Chiapas y su respectivo reglamento. Con esta propuesta se busca incluir en la ley elementos como la definición de Parlamento Abierto, el establecimiento de tiempos para que la Mesa Directiva turne los asuntos a comisiones, la reducción de plazos para su dictaminación y los límites de tiempo para las intervenciones en tribuna.



Acuerdos en el Senado

La primera tarea de los senadores para iniciar el año legislativo es la elección de su Presidencia y Mesa Directiva, lo cual se espera se realice hasta las últimas horas de agosto. Por lo pronto se conoce la aspiración de los senadores Alejandro Armenta Mier, José Narro Robles, Higinio Martinez Miranda y Gabriel García Hernández. Se sabe

que Ricardo Monreal, coordinador de Morena, fiel a su fama de constructor de acuerdos trabaja en comunicación estrecha con los coordinadores de todas las bancadas para definir la dirección de esa cámara.

Ciberseguridad

El diputado Javier López Casarín, presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, señaló que en septiembre se tiene previsto presentar una primera versión de la Ley Federal de Ciberseguridad, puesto que nuestro mar-



co jurídico en esta materia es endeble y se debe contar con uno que transmita confianza y se traduzca en inversión. El legislador por el PVEM resaltó que esta propuesta se trabaja junto con el sector público y privado.